

「入善町商工会青年部」部報

商工青年

発行日／令和5年3月27日

発行者／入善町商工会青年部

入膳5232-5

第62号



入善ラーメンまつり（令和5年2月25日・26日）

消費税

令和5年10月 インボイス制度が始まります！

- インボイスを発行するためには、インボイス発行事業者の登録申請が必要です。登録は課税事業者が受けることができます。
- 免税事業者の方も、ご自身の事業実態に合わせて、インボイス発行事業者の登録を受けるかをご検討ください。
- 登録を受けるかどうかは事業者の任意です。登録にあたっては、取引先との調整やシステムの整備が必要となることもあるため、お早目のご準備をおすすめします。
- 登録を受けると「国税庁適格請求書発行事業者公表サイト」で登録番号や氏名又は名称等の情報が公表されます。

→詳しくは商工会へお問合せください。

入善ふるさと七夕まつり 『スゴロクdeチェックメイト』 7/29(金)～31(日)

実行委員長 村 上 明 登

今年の夏の事業は参加者自身が盤上の駒として、様々なゲームを楽しみながら豪華景品を狙う双六ゲームを開催しました。コロナ禍で冬の事業が中止となり、久方ぶりということで本イベントは3日間開催され、多くの人で賑わっていたと思います。

夏の催しということで季節らしさを取り入れ、大人から子供まで誰でも何度でも楽しめるようにと複数人で参加できるようにしました。夏らしくプールを使った一本橋渡、ストラックアウトやくじ引きにギャンブル等、色々なゲームを楽しめるような内容を企画しまし



た。今までにないイベント内容であったため、一番の懸念として運営側の人員とお客さんの動きのイメージが難しいことが挙げられましたが、本番を通して修正することができました。

イベント初日はあれこれ手探りでスタートでしたが、2日目には慣れてきたこともあり会場内の人の流れはうまくいったので良かったです。景品獲得のためにグループで何度も挑戦された方も多く、休む間もないほどの人の波に驚かされ、たくさんの人が会場に訪れていたことを実感しました。参加者が楽しんでいる様子は運営側として見ると今までにな

い感覚で、初の試みでもあったイベントをどのように成功させるか企画当初から不安でしたが、当時の雰囲気ですんなり吹き飛ばすほどに初日から私自身も楽しむことができました。

今まで入善町のイベントには企画する立場に就いたことはなかったので、委員長としていい経験をさせてもらい、何ヶ月も前から協力してもらった方々に感謝しています。今回学んだことを今後うまく活かし、また入善町を盛り上げるイベントで貢献できればと思いました。



にゅうぜんハロウィンパーティ マッチング ～街ingBBQ～ 10/29(土)

実行委員長 大野将伍

例年行っているにゅうぜんハロウィンパーティですが、今年度は例年の子供向けのイベント中心だったものとは趣旨を変え、大人の為の催しとして入善町を活性化したいという思いで、久々となる街コン、マッチングBBQを企画しました。

新型コロナウイルス感染対策もあるなか、町内外から募集定員数の男女各50名に近い人数の方に参加していただきました。

ハロウィンパーティということで参加者の中にはコスプレ衣裳に身を包んだ方がいたりと思い思いの服装で参加していただき、開催中は楽しく談笑したり、肉や入善の野菜を使用したBBQを楽しんでいる様子でした。終了後も中心街の飲食店で当日利用できるチケットを配布し、参加した方々に色々なお店に来店してもらうことにより、市街地をより知ってもらえる機会が作れたかなと思います。



参加者からはまた開催してほしいとの、嬉しい声も多数いただきました。今後も新型コロナウイルス等にも負けず、多くの方々に入善町を訪れてもらい町を活性化していけるような機会を作っていきたいと思います。



2023 冬遊ぼう

第23回 入善ラーメンまつり

2/25(土)・26(日)

実行委員長 米 澤 一 幸

第23回入善ラーメンまつり実行委員長の米澤一幸です。今年のラーメンまつりは、ここ数年のコロナ禍により3年ぶりの開催となりましたが、来場していただいた皆さんのたくさんの笑顔を見ることができて大変うれしく思っています。

今回のラーメンまつりは、前年のお盆過ぎから実行委員会を立ち上げ準備をしてきました。私が委員長になって欲しいと打診されたのは、ある青年部の飲みの席にて「ラーメンが好き」と会話の中で言った事があったからだと思います。もちろん食べる側という意味での発言でしたが、ここからラーメンまつりの実行委員長という大役まで話が発展する事になるとは当然予想もつかず…。

意を決して引き受けたところ、やらなければいけない事が多すぎて早々にリタイアしかけました。ラーメン作りなら麵どころか小麦の栽培ぐらいの最初期です。しかし、頼りない委員長の傍には、頼りになる永井部長、各班長、部員の皆様とバランスがとれていました。何度も何度も委員会を重ね内容が具体的になる様は、本当にラーメンが出来上がる過程を見ているようでした。

ある委員会時に「今年のラーメンまつりの特徴を決めよう」みたいな時があって、正直私は全く何も思い浮かびませんでした。草野球とデスマタルが好きな私ですが、ラーメンまつりにどうもフィットするイメージが湧きませんでした。この時も委員長の資質に欠けると思った僕はリタイアしかけました。しか



し、誰かが言ってくれたスーパーワードに一瞬にして救われました。

「特徴が無いのが特徴ですね」

過去のラーメンまつりは、その回ごとにCMやステージイベントに様々な特徴がありました。過去の資料を見ていて、当時はお客さん側だったのでそれぞれの思い出が沸き上がってきました。それほどラーメンまつりの特徴は大事だと思ったので、深く悩んでいたところの、このスーパーワードは気持ちがだいぶ楽になったのを憶えています。

委員長をやらせてもらって気付いた事は、2日間という短いイベントなのに長い時間をかけてたくさんの方が情熱を持って関わっているという事です。最初は不安でしたが、今では委員長をやらせてもらえて感謝でいっぱいです。最高のメンバーで最高のイベントになったと思います。

最後になりますが、今回のラーメンまつりに関わっていただいた多くの方々から感謝しています。ありがとうございました。来年の委員長ファイト!!



主張発表大会呉東ブロック及び富山県大会に参加して

発表者 川 口 健太郎

2022年商工会青年部主張発表大会があり、6月9日にはうるおい館にて呉東ブロック大会、7月11日には富山県中小企業研修センターにて富山県大会に参加して来ました。

発表当日はどちらの大会もたくさんの聴講者がおり、また他の発表者の内容に圧倒されてとても緊張しましたが、なんとか発表を終えることが出来ました。発表内容は商工会青年部活動を通して成長できたことや仲間と共に活動する事の大切さに気付けたことを中心に発表しました。全国大会を目指して悩みながら何度も原稿を書き、青年部の仲間達と練習会を重ねてきましたが、結果は富山県大会優良賞で残念ながら全国大会出場は逃してしまいました。



このような大会に参加させて頂き、改めて青年部活動を見つめ直すことで、部員と共に地域のために活動する意義ややりがいを確認することが出来ました。これからも入善町の発展のためにみんなと力を合わせて活動していこうと考えています。最後になりますが忙しいなか応援に参加して頂いた皆様ありがとうございました。

令和4年度事業報告

- | | |
|------------|-------------------------------|
| 4月16日 (土) | にゅうぜんフラワーロード2022ウェルカムイベント |
| 17日 (日) | |
| 4月25日 (月) | 令和4年度通常総会 |
| 4月26日 (火) | 県青連通常総会 |
| 5月 9日 (月) | 卒業式 (令和2年度・3年度 卒業生) |
| 5月12日 (木) | Google Workspace講習会 |
| 5月26日 (木) | 唐辛子の定植 |
| 6月 3日 (金) | 青年部対抗ゴルフ大会 |
| 6月 6日 (月) | 絆感謝運動 (入善町中心商店街のゴミ拾い) |
| | 新入部員歓迎会 |
| 6月 9日 (木) | 呉東ブロック商工会青年部主張発表大会 |
| 7月11日 (月) | 商工会青年部主張発表県大会 |
| 7月29日 (金) | 入善ふるさと七夕まつり スゴロクdeチェックメイト |
| ~31日 (日) | |
| 8月17日 (水) | 中部ブロック商工会青年部連合会交流研修会 |
| 9月 1日 (木) | 唐辛子の収穫 |
| 9月 6日 (火) | 第78回 愛の献血 |
| 9月 8日 (木) | 元気な商工会地域づくり支援事業 わたがし試作検討会 |
| 9月11日 (日) | 青年部対抗ソフトボール大会 |
| 9月17日 (土) | 県青連・県女連結成60周年記念事業 |
| | 「期間限定ネットショップ」リアル店舗でのPR |
| 9月24日 (土) | 商工会長杯ゴルフ大会 |
| 10月 1日 (土) | にゅうぜん商工フェア~まつりんぴっく2022~ |
| 10月29日 (土) | にゅうぜんハロウィンパーリィ~街ing BBQ~ |
| 11月11日 (金) | 県青連・県女連結成60周年記念式典・講演会 |
| 11月15日 (火) | 第22回商工会青年部全国大会 (熊本大会) |
| 16日 (水) | |
| 11月27日 (日) | 新川ブロック青年部交流会 |
| 12月 5日 (月) | 忘年会 MVP/井田泰朗 新人賞/藤澤ちひろ |
| 1月18日 (水) | 新年懇談会 |
| 2月 2日 (木) | 資質向上セミナー (講師:三上拓真 氏) |
| 2月25日 (土) | 第23回入善ラーメンまつり |
| 26日 (日) | |
| 3月 2日 (木) | 卒業式 (令和4年度 卒業生) |
| 3月 4日 (土) | 経済視察研修 香川県・大阪府 |
| ~6日 (月) | |
| 3月10日 (金) | 商工会青年部ゼミナール・元気な商工会地域づくり支援事業発表 |
| 3月16日 (木) | 商工同友会との交流事業 |

令和4年度

新入部員の紹介

<質問内容> ①名前 ②生年月日 ③企業名 ④入部のきっかけ ⑤趣味
⑥長所 ⑦短所 ⑧これからの青年部活動への抱負



① **木村 介**
②平成6年7月15日
③株式会社富山第一銀行
④金融機関として
⑤サッカー観戦、人狼ゲーム
⑥前向き、楽観的
⑦片付けられない、飽きっぽい
⑧入善町を知れるように頑張ります。



① **阪下 遼**
②昭和61年8月29日
③株式会社北陸銀行
④入善町を盛り上げていきたい
そして、青年部員の方々との親交を深めたい
⑤DIY
⑥宴好き
⑦お酒は強くない
⑧入善町の皆さんともっともっと関わって、なんでも積極的にトライしていきます。



① **開沢 健**
②平成11年10月16日
③株式会社富山銀行
④職場が入善町となったため
⑤サウナ
⑥負けず嫌い
⑦不器用
⑧できるだけイベントに参加して頑張りたいです。



① **三谷 昌代**
②昭和53年7月22日
③SPRITE GIRL スプライトガール
④たまたまR5年県青連会長候補からのお誘いがあり、地元で活動するにもいい機会だなと思いました。
⑤妄想
⑥付き合いが長い
⑦酒癖が悪い
⑧できる限り出席し、青年部活動に貢献できるように頑張りたいです。



① **藤澤 ちひろ**
②昭和61年4月7日
③株式会社アグリライズ南保
④農家仲間や先輩からの誘い
⑤睡眠と読書
⑥責任感が強い、行動力がある
⑦優柔不断、後先考えずに行動
⑧農家として、普段から感じている事は、地域の方の協力の下で農業ができているということです。青年部の活動を通して、地域の方々に恩返しができるかなと思っています。どこまで力になれるのかは分かりませんが、精一杯頑張ります。



① **泉 楓太**
②平成13年10月23日
③みな穂農業協同組合
④商工会青年部に入部して活動などを通して入善町をより活発にしていけたらと思います
⑤卓球、ゲーム
⑥卓球が得意、マイペース
⑦人見知り
⑧右も左もわかりませんが、その他の商工会青年部員さんと協力して微力でも力になれるように頑張ります！

卒業生の紹介

〈質問内容〉①氏名 ②事業所名 ③加入年度 ④加入動機 ⑤楽しかったこと ⑥苦しかったこと
⑦加入時と現在の違い ⑧今後の青年部に望むこと ⑨最後に一言



①**廣川 範樹**
②廣川建設工業株式会社
③平成19年4月
④先輩に誘われて
⑤青年部活動（夜）
⑥青年部活動（昼）
⑦何も変わっていない笑
⑧思い残すことがないように青年部活動をやりきってほしい。
⑨最後まで楽しませてもらいありがとうございました。



①**浜田 雅弘**
②浜田瓦店
③平成21年4月
④同級生に誘われて
⑤事業の後の打ち上げ
⑥仕事でトラブル時にいけなかったこと
⑦部員が増えたこと
⑧青年部活動が自社の発展につながるようがんばってほしいです。
⑨入善町商工会青年部でよかったです。



①**中瀬 淳哉**
②株式会社米澤電気商会
③平成15年4月
④先輩に誘われて
⑤たくさんありました
⑥嫌な思い出はないです
⑦たくさん仲間ができました
⑧多少無理をしても活動してほしいです。その方が絶対楽しいです。
⑨長い間、活動させていただきました。この間、無茶なお願いにも応えてくれた青年部の仲間感謝です。楽しかったです。ありがとうございました！



①**田原 洋平**
②田原酒店
③平成20年8月
④廣川範樹の庄
⑤卒業式
⑥ラーメンまつりの寒さ
⑦特にありません
⑧頑張りすぎているので体をいたわってください。
⑨出席していない自分と絡んでいただきありがとうございました。



①**高下 峰則**
②有限会社羽黒
③平成24年4月
④入善町に引っ越したことをきっかけに同級生に誘われて
⑤すべて楽しかったが特に副部長や県青連副会長など役を受けた年が濃厚で楽しかったです。
⑥ラーメンまつりのごみ班で両膝が腱鞘炎になったこと
⑦後輩が増えてアドバイスを求められるようになったこと
⑧継続事業もちろん大事ですが青年部員が楽しく本気でやりたいと思う新規事業を作ってください。
⑨お世話になりました。会社、家族、仲間があつての青年部活動なのでそれを忘れずに全力でエンジョイしてください。



令和4年度表彰者

MVP 井田 泰朗

新人賞 藤澤 ちひろ

編 集 後 記

ウィズコロナで久しぶりの事業をやりきった一年でした。この一年を振り返って継続して続けることができるイベントの存在がどれほどありがたいものか実感できる年だったと思います。多くの方が時間と手間をかけて作り上げるもので町に活気を生み出す、何十年と受け継がれてきた活動の歴史があること、私も青年部の一人としてこれからも活動を通して貢献できるよう頑張りたいと思います。

(村上 明登)



入善町商工会
ホームページ